

---

Gottfried Th. Prölß: Farbzeichen - Zum Internationalen Farb-Design-Preis	<b>1994</b>
Fritz Fuchs: Lebende Farbflächen	<b>1995</b>
Ein 1. Preis Hörsäle der Universität Stuttgart	<b>1996</b>
Ein 2. Preis Lager- und Industriebauten am Hafen von Gent	<b>2001</b>
Besondere Erwähnung Ein kleines altes Haus bei Stuttgart	<b>2002</b>
Ein 3. Preis Farbplan für Longyearbyen auf Spitzbergen	<b>2004</b>
Ein 2. Preis Grundschule in Acicastello bei Palermo	<b>2006</b>
Ein 3. Preis SBB-Bahnhof Flughafen Zürich-Kloten	<b>2008</b>
Fritz Seitz: Gegen die Verödung des Farbensinns	<b>2009</b>
Ein 2. Preis „Les Couleurs de la France - Maisons et paysages“	<b>2010</b>
Berlin 750 - Tel Aviv 75 und ein Blick nach Haifa	<b>2012</b>
Neue Bücher	<b>2016</b>

---